









講評
なかなかの語り部だと感じました。図書館で本を読みあさったとのこと。言葉まみれになれば言葉は自然と出てくるようになる、と思っています。「釜ヶ崎」の風土病、とはよく言ったものですね。文化でもあり確かに風土病でもあるのかもしれません。これからも言葉を積み重ねて、上昇のスパイラルを上っていってください。（選者・星野）


